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Уважаемые ветераны  
и участники войны, труженики тыла! 

Дорогие земляки!

Генеральный директор ОАО «Западное управление ЖКС» А.Н. Щелкунов

Совсем скоро наша страна будет отмечать особый 
праздник – юбилей великой Победы.  Это поистине всена-
родное торжество, символ мужества, величия и силы духа 
наших воинов и тружеников тыла. 

И это день памяти и скорби о тех миллионах наших со-
отечественников, которые отдали жизни ради спасения Ро-
дины. Вечная им память и благодарность всех потомков. 

Дорогие герои! Примите самые искренние пожелания здо-
ровья, счастья, внимания и любви близких и родных людей, 
добра и благополучия вашим семьям.

С праздником!

стр. 7
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конкурс

где хорошие работники?
В Иркутске стартовал конкурс профессионального мастерства  
среди сотрудников управляющих компаний
выбирать лучших профессионалов среди сотрудников управляющих компаний в иркутске будут 

впервые. идея конкурса принадлежит экспертам сро «содружество ЖкХ». как отметил руководи-
тель саморегулируемой организации Михаил дамешек, конкурс даст возможность получить неза-
висимую оценку профессионального уровня сотрудников подрядных организаций, а также позво-
лит участникам обменяться профессиональным опытом. 

Он также сообщил, что выбирать победителей планируется 
по нескольким номинациям: «Лучший подрядчик», «Лучший 
технический специалист», «Лучший сантехник», «Лучший элек-
трик». Кстати, в состав конкурсной комиссии войдут не только 
специалисты в сфере ЖКХ, но и жители домов, которые в ны-
нешнем году стали победителями конкурса «Жить как хозяин». 

Конкурс стартует 24 апреля, а подведение итогов состо-
ится уже 23 ноября и в конце ноября запланировано награж-
дение победителей. Организаторы конкурса пояснили, что он 
будет проходить в несколько этапов. На первом претендентам 
на победу предстоит сдать устный экзамен, который поможет 
экспертам определить уровень теоретических знаний участ-

ников. Затем члены комиссии проведут выездные проверки 
качества обслуживания жилых домов. Заключительный этап 
будет состоять из письменного тестирования, в ходе которого 
конкурсанты продемонстрируют свое умение применять тео-
ретические знания на практике. 

Победителя по каждой номинации определят по сумме 
баллов, полученных на каждом этапе конкурса. Промежу-
точные итоги профессионального соревнования будут под-
водиться два раза в месяц. Победителей и призеров награ-
дят дипломами и ценными призами.

Соб. инф.

НародНое ГолосоваНие
Предлагаем нашим читателям принять участие в 

выборе лучших профессионалов. Заполняйте купон и 
отправляйте его по адресу: 664081 г. Иркутск, ул. Трудо-
вая, 111 с пометкой «Народное голосование».
1. Ф.И.О. претендента_________________________________
____________________________________________________
____________________________________________________
2. Должность ________________________________________
____________________________________________________
3. Почему, на ваш взгляд, этот специалист достоин победы 
____________________________________________________
____________________________________________________
4. Ваш адрес и контактный телефон _____________________
____________________________________________________
____________________________________________________

Победителем народного голосования станет сотрудник 
управляющей компании, получивший наибольшее количе-
ство купонов от жителей. &

&

будьте АктивныМи

выходите на уборку
26 апреля иркутян ждут на общегородской субботник
Месячник саночистки в иркутске 

традиционно проходит в апреле. все 
для того, чтобы к началу теплого сезо-
на наш город стал чистым, красивым 
и уютным. 

Нынешней весной подрядчики ОАО «За-
падное управление жилищно-коммунальными 
системами» и активные жители решили про-
вести генеральную уборку придомовых терри-
торий раньше, чем состоится общегородской 
субботник. В Юбилейном, Университетском, 
Первомайском, Центральном, на Синюшиной 
Горе уже тщательно чистят газоны, убирают ли-
ству, подрезают ветки и белят стволы деревьев, 
собирают мусор, красят малые формы, приводят 
в порядок детские площадки. 

А во время общегородского субботника 
сотрудники подрядных организаций и жители 
собираются навести порядок на бесхозных тер-
риториях.

«Сейчас мы активно приводим в порядок 
свою территорию после зимы, убираем весь 
мусор, который оказался на поверхности по-
сле схода снега, собираем прошлогоднюю ли-
ству, белим деревья, – рассказывает Андрей 
Малоземов, подрядчик Западного управле-
ния, обслуживающий район Центральное. – В 
общегородской субботник будем прибираться 
за остановкой «Технический университет», 
между улицами Лермонтова и 4-й Железнодо-
рожной. Здесь много мест, которые не убирают 
наши дворники, и они всегда «зарастают» му-
сором. Я считаю, что субботник нашему горо-
ду однозначно нужен. И хотелось бы видеть на 
нем больше жителей, потому что это наш дом, 
наш город, и раз в год прибраться в том месте, 
где ты живешь, не трудно!» 

«Вместе с жителями микрорайона мы при-
водим в порядок территорию возле домов. Все, 
кто хотят внести свою лепту в чистоту микро-
района, приходят к нам, берут инвентарь, кисти, 
известку и наводят порядок возле своих домов, 
– рассказывает Алексей Михайлов, подрядчик 
ОАО «Западное управление ЖКС». – Наши со-
трудники являются жителями микрорайона Си-
нюшина гора, они обмениваются информацией 
с соседями, к тому же на каждом доме мы по-
весили объявления, поэтому о том, что сейчас 
проходит месячник санитарной очистки терри-
тории все знают. В тех домах, где активистов не 
находится, мы приводим в порядок территорию 
своими силами». 

А в некоторых микрорайонах жители реши-
ли превратить работу в праздник. Например, он 
состоится 25 апреля на Синюшиной Горе, где 

всех жителей приглашают на уборку сосновой 
рощи. Мероприятие начнется в 10:00 утра. Тер-
риториальное общественное самоуправление 
«Синюшина Гора» устраивает традиционный 
конкурс на самый оригинальный мусор, будет 
чай и концертная программа. «Субботник у нас 
всегда проходит продуктивно, на него выходят 
сотрудники управляющей компании, жители, 
ученики. С Западной у нас полное взаимопо-
нимание, если нужно, мы инвентарь берем, 
они помогают нам крупногабаритный мусор 
убрать, откликаются на любую просьбу», – 
говорит Татьяна Давыдова, жительница дома 
№78 на улице Маршала Конева и член ТОСа 
«Синюшина Гора». 

Кстати, сами управленцы тоже планируют 
присоединиться к генеральной уборке. Западная 
работает в Свердловском округе уже девятый 
год. Каждый год мы с удовольствием выхо-
дим на субботники. Девиз наших сотрудников 
– «Нам не все равно». Мы гордимся нашими 
активными жителями, которые добровольно 
благоустраивают свои дворы, вдохновляют 
своим примером горожан на добрые дела. Если 
каждый из нас внесет хоть небольшой вклад в 
благоустройство города, вместе у нас получится 
сделать его чистым и красивым!» – уверена На-
талья Телешева, инженер Западного управления 
ЖКС. 

Марина Труфанова. Фото автора 

лицензировАние

лицензия получена
ОАО «Западное управление ЖКС» подтвердило свое право 
обслуживать жилые дома

21 апреля 
лицензию гене-
ральному дирек-
тору оАо «запад-
ное управление 
Жкс» Антону 
Щелкунову вру-
чила руководи-
тель службы го-
сударственного 
жилищного над-
зора иркутской 
области елена 
Федорова. Пол-
ный перечень 
объектов, на об-
служивание ко-
торых получена 
лицензия, раз-
мещен на сайте 
компании www.
zuks.ru.

Напомним, со-
гласно требовани-
ям федерального 
законодательства 
получить лицензии 
на право обслужи-
вать жилые дома 
все действующие 
управляющие ком-
пании должны до 
1 мая 2015 года. В 
противном случае 
их деятельность бу-
дет признана неза-
конной. 

Соб. инф.

Эта лицензия подтверждает право ОАО «Западное 
управление ЖКС» обслуживать жилые дома. Она дей-
ствует бессрочно. 

В этом году хорошая погода позволила 
приступить к приведению города в по-
рядок гораздо раньше традиционных сро-
ков. Подрядчики ОАО «Западное управле-
ние ЖКС» и активные жители чистят 
газоны, убирают листву, подрезают вет-
ки и белят стволы деревьев, собирают 
мусор, красят малые формы, приводят в 
порядок детские площадки. 
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территория ЖкХ юридический ликбез

дождались «расщепленки»?
В Госдуме рассматривают законопроект о прямых платежах населения  
поставщикам коммунальных ресурсов
о возможном переходе на прямые расчеты населения с по-

ставщиками коммунальных услуг говорят уже давно. Похоже, что 
законодатели решили все-таки попробовать перейти от теории 
к практике. законопроект о прямых расчетах собственников с 
ресурсоснабжающими организациями сейчас находится в госу-
дарственной думе рФ. в ближайшее время депутаты собираются 
обсудить его во втором чтении. Подробности очередного нововве-
дения рассказал эксперт по юридическим вопросам сро «содру-
жество ЖкХ» Максим тельтевский:

– Данным законопроектом пред-
усмотрено изменение порядка рас-
четов населения за коммунальные 
услуги. В частности, предполагается, 
что ресурсоснабжающие организации 
(РСО) будут заключать с собственника-
ми договоры на поставку коммуналь-
ных ресурсов надлежащего качества и 
в необходимом объеме. Критерии ка-
чества и необходимый объем поставки 
коммунального ресурса устанавлива-
ются для каждого многоквартирного 
дома с учетом производственных и 
инвестиционных программ в муни-
ципальном образовании. РСО в силу 
такого договора осуществляет расчет 
стоимости коммунального ресурса, 
информирование собственников о на-

численных средствах, сбор платежей 
самостоятельно или с привлечением 
третьих лиц. При такой схеме расчетов 
контролировать своевременную опла-
ту и бороться с должниками будут по-
ставщики ресурсов.

В рамках договора собственник 
обязуется оплачивать и соблюдать ре-
жим потребления, обеспечивать без-
опасность эксплуатации инженерных 
коммуникаций и оборудования, ис-
пользовать исправные приборы и обо-
рудование, связанные с потреблением 
коммунального ресурса. Потребитель 
также вправе передать своей управля-
ющей компании полномочия по кон-
тролю за качеством и объемами ком-
мунальных ресурсов, поставляемых 

до границы многоквартирного дома. 
Кроме того, управляющая компания 
фиксирует факты нарушения качества 
услуги или перерывов ее представле-
ния, превышающих установленную 
законом продолжительность. Также 
организация, обслуживающая жилые 
дома, проводит снятие показаний и 
обслуживание приборов учета и вы-
полняет деятельность по ограничению 
предоставления коммунальных услуг 
должникам.

После утверждения законопро-
екта депутатами Госдумы будут раз-
работаны региональные законы, в 
которых будет подробно расписан 
механизм реализации нового норма-
тивного акта.

Елена Степанова

Хорошо или плохо?
Высказать мнение о новом зако-

нопроекте мы попросили иркутских 
экспертов. 

Руководитель СРО «Содру-
жество ЖКХ» Михаил Даме-
шек считает эту перемену пози- 
тивной:

– Думаю, что это хорошая за-
конотворческая инициатива. Дело в 
том, что проблема с неплательщи-
ками за услуги ЖКХ стоит очень 
остро. К примеру, в настоящее вре-
мя долги иркутских собственников 
превышают полтора миллиарда 
рублей. Если учесть, что плата за 
коммунальные услуги составляет 
примерно семьдесят процентов из 
общей суммы начислений ЖКХ, 
ясно, что большая часть неоплачен-
ных денег – долги населения перед 
поставщиками коммунальных ре-
сурсов. Поэтому очень хорошо, 
если к борьбе с должниками, по-
мимо управляющих компаний, под-
ключатся и ресурсоснабжающие 
организации. Другое дело, что в 
рамках действующих законов дале-
ко не все меры борьбы оказываются 
эффективными. Но будем надеять-

ся, что наши законодатели предло-
жат и другие методы воздействия 
на неплательщиков.

Генеральный директор ОАО 
«Западное управление ЖКС» Антон 
Щелкунов говорит, что прямые рас-
четы уменьшат негатив в сторону 
управляющих компаний:

– Негативных суждений о том, 
что огромные долги за коммунальные 
услуги существуют, потому что управ-
ляющие компании не перечисляют 
деньги поставщикам, очень много. 
На самом деле большинство управ-
ляющих компаний рассчитываются с 
коммунальщиками своевременно, а 
долги складываются из-за неплатежей 
населения. После введения прямых 
расчетов перечисления собственников 
станут прозрачными для поставщи-
ков, и это положительно отразится на 
имидже управляющих компаний.

Депутаты Государственной Думы считают, что для населе-
ния платить за коммунальные услуги напрямую поставщикам 
будет удобнее.

квартиры не резиновые
Сведения о нелегальных жильцах будут 
передаваться в налоговую и миграционную 
службы
на такие меры управляющим компаниям пришлось пой-

ти из-за многочисленных жалоб собственников. суть пре-
тензий сводится к тому, что некоторые владельцы квартир 
сдают жилье в аренду, но при этом индивидуальные приборы 
учета в помещениях отсутствуют, а количество квартирантов 
зачастую превышает число прописанных. в итоге возникает 
перерасход воды, а оплачивать комфорт нелегальных жиль-
цов приходится всем соседям. о том, какие меры борьбы с 
владельцами «резиновых» квартир предусмотрены законом, 
рассказывает эксперт по юридическим вопросам сро «со-
дружество ЖкХ» ирина кустова:

– В случае если жители знают о 
наличии нелегальных квартирантов 
или предполагают, что перерасход 
коммунальных ресурсов произо-
шел по вине неучтенных жильцов, 
советуем обращаться в свою управ-
ляющую компанию с заявлением о 
необходимости проведения сверки 
прописанных и фактически прожи-
вающих людей. Право на проведе-
ние таких проверок регламентиру-
ется пунктом 56.1 Постановления 
Правительства РФ от 6 мая 2011 г. 
N 354 «О предоставлении комму-
нальных услуг собственникам и 
пользователям помещений в много-
квартирных домах и жилых домов». 
По заявлению собственников будет 
сформирована комиссия из пред-
ставителей управляющей компании 
и жильцов, которые составят акт об 
установлении количества граждан, 
временно проживающих в жилом 
помещении. В этом документе 
указываются дата и время его со-
ставления, фамилия, имя и отчество 
собственника жилого помещения, 

адрес, место его жительства, сведе-
ния о количестве временно прожи-
вающих потребителей. Указанный 
акт в течение трех дней со дня его 
составления направляется в органы 
внутренних дел и в органы, уполно-
моченные на осуществление функ-
ций по контролю и надзору в сфере 
миграции. Если квартира сдается в 
аренду, сведения об этом передают-
ся в налоговую службу для провер-
ки законности найма, а также для 
проверки уплаты налогов собствен-
ником, который получает доход от 
сдачи жилья в аренду. Кроме того, 
при выявлении нелегальных жиль-
цов и при отсутствии в квартире 
индивидуальных приборов учета 
коммунальных ресурсов управляю-
щей компанией производится пере-
расчет начислений, и обязательства 
по оплате перерасхода возлагаются 
на собственника помещения, кото-
рое находится в аренде. 

Ирина Кустова также сообщи-
ла, что с начала нынешнего года 
по заявлению жителей управляю-

щие компании провели 1223 про-
верки. В том числе на территории 
обслуживания ОАО «Северное 
управление ЖКС» было проведено 
299 проверок, на территории ОАО 
«Западное управление ЖКС» – 
584 проверки, на территории ОАО 
«Южное управление ЖКС» – 340 
проверок. Все составленные акты 
переданы в соответствующие над-
зорные органы.

Сотрудники управляющих 
компаний обращаются к жителям 
с просьбой оказывать содействие в 
выявлении нелегальных жильцов. 

Елена Степанова 
Фото автора

соседи курят в подъезде?
Иркутские юристы дают советы, как правильно 
бороться с этой проблемой
два года назад в россии вступил в силу Федеральный закон № 15-

Фз «об охране здоровья граждан от воздействия окружающего табач-
ного дыма и последствий потребления табака», который устанавлива-
ет запрет на курение в помещениях и местах общего пользования. в 
частности, в зоны, свободные от табачного дыма, попали подъезды 
жилых домов, лестничные клетки, лифты. тем не менее, жители не-
которых иркутских домов до сих пор сталкиваются с проблемой, когда 
их соседи дымят с нарушением требований этого закона. «как бороть-
ся с такими курильщиками?» – спрашивают наши читатели. ответить 
на этот вопрос мы попросили эксперта по юридическим вопросам сро 
«содружество ЖкХ» ирину кустову:

 – Согласно статье 9 закона о запрете 
курения граждане имеют право на благо-
приятную среду жизнедеятельности без 
окружающего табачного дыма и охрану 
здоровья от воздействия окружающего 
табачного дыма, а также на возмещение 
вреда, причиненного их жизни, здоровью 
или имуществу вследствие нарушения 
другими гражданами требований этого 
закона. Кроме того, курение на лест-
ничной площадке является нарушением 
санитарно-эпидемиологических требо-
ваний к жилым зданиям и помещениям 
и еще ряда нормативно-правовых актов, 
действующих на территории России. В 
соответствии с Административным ко-
дексом такие нарушения наказываются 
штрафом на граждан в размере от 500 
рублей до 1,5 тысячи рублей. 

При этом инициативу по борьбе с 
курильщиками должны и могут взять 
на себя только собственники помеще-
ний в многоквартирном доме или Совет 
многоквартирного дома. Как бороться 
с собственниками помещений в много-
квартирном доме, которые курят? Первое, 
что нужно сделать, – начать активную 
гражданскую кампанию по пропаганде 
федерального закона о запрете курения в 
общественных местах. Мы рекомендуем 

подготовить объявления о том, что такой 
закон существует, и повесить их в подъ-
ездах, в местах сбора курильщиков для 
ознакомления. Моментальной реакции от 
правонарушителей ожидать, конечно, не 
следует, но это хотя бы вызовет опасение 
быть оштрафованным. Если такая мера не 
поможет, то при обнаружении факта нару-
шения закона необходимо вызвать поли-
цию или участкового уполномоченного. 
Но полиция или участковый станут при-
нимать меры только в том случае, если 
обращение жильцов конкретно: то есть в 
отношении определенных лиц и опреде-
ленных фактов. Доказательством наличия 
вины курильщика будут являться показа-
ния соседей, фото- или видеосъемка. 

В случае отказа сотрудника полиции 
принять меры должного реагирования 
собственники вправе обратиться с жало-
бой в органы прокуратуры. Если у вас уже 
были обращения в полицию по данному 
вопросу, но по каким-либо причинам со-
трудники правоохранительных органов 
не приезжали на вызов, то в дальнейшем 
лучше делать вызов с мобильного на но-
мер 112, так как такие звонки находятся 
на контроле у руководства полиции. 

Елена Степанова 

Эксперт по юридическим вопро-
сам СРО «Содружество ЖКХ» 
Ирина Кустова рекомендует 
собственникам проявлять ак-
тивность в борьбе с нелегаль-
ными жильцами: «Как правило, 
соседи знают, какие кварти-
ры сдаются в аренду. Если при 
этом возникает перерасход ком-
мунальных ресурсов, стоит про-
верить количество официально 
зарегистрированных и факти-
чески проживающих людей в 
таких квартирах».
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28 октября сгорел дотла мусорный контейнер в доме 
№55, мкр. Первомайский. ровно через месяц был полно-
стью уничтожен огнем контейнер на мусорной площадке 
дома №32. в доме №80 контейнер тушили первого ян-
варя, а 17 февраля произошло возгорание бака в доме 
№62, мкр. Первомайский. 10 марта загорелся мусор в 
контейнере в доме №53. его успели потушить, но через 
несколько часов произошло повторное возгорание, и кон-
тейнер сгорел полностью. и вот совсем недавно в доме 
№79, мкр. Первомайский тоже загорелся мусор в баке. 
Причиной возгораний мусора во всех этих случаях стало 
неосторожное обращение с огнем жителей, а именно не-
потушенные сигареты, брошенные в контейнеры.   

«Это далеко не все адреса, 
где случались пожары. Мусорные 
контейнеры горят постоянно то 
в одном доме, то в другом. Чаще 
всего они происходят в тех домах, 
где есть мусоропроводы. Житель 
вышел на лестничную площадку, 
покурил (хотя федеральным зако-
ном курение в общественных ме-
стах запрещено вот уже два года!) 
и бросил окурок в мусоропровод. 

Пока окурок летел, разгорелся еще 
сильнее: встречный поток воздуха 
раздул тлеющий огонек, и он, упав 
на полиэтиленовые мешки с быто-
вым мусором, мигом вспыхнул», 
– поясняет генеральный директор 
ООО «Вампиловский» Руслана 
Хайбулова.

От такой беспечности ку-
рильщиков страдают все соседи. 
Во-первых, едкий дым мигом раз-

носится по подъезду и проникает 
в квартиры. В итоге жители вы-
нуждены дышать отравленным 
воздухом, а, учитывая, что при 
сгорании мусора образуются вы-
сокотоксичные вещества, это не 
только неприятно, но и опасно для 
здоровья. А иногда все заканчива-
ется трагедией, как это случилось, 
к примеру, в доме №2 мкр. Перво-
майского, где непотушенный оку-
рок стал причиной пожара в одной 
из квартир. Жилое помещение вы-
горело полностью, погибли два 
человека.

Во-вторых, у пожарных задача 
одна: потушить огонь как можно 
быстрее. Чтобы это сделать, они 
выбивают окна, двери и залива-
ют все пеной. В итоге на память 
о чьем-то перекуре остаются за-
копченные стены в подъездах и 
выбитые стекла. И, значит, либо 
жить в разрухе, либо нести допол-
нительные финансовые расходы 
на текущий ремонт. 

Но, похоже, курильщики не 
задумываются о том, что деньги 
жильцов могут быть выброшены 
на ветер. Иначе разве бы они стали 
превращать подоконники в подъ-
ездах в пепельницы. Наверное, 
многие люди обращали внимание 
на черные оплавленные по краям 
круги на белом пластике. Так ту-
шат свои сигареты самые несозна-
тельные собственники многоквар-
тирных домов. Окно находится не 
в любимой комнате, поэтому и не 
жалко. А ведь за установку этого 
окна вы сами же и заплатили, со-
вместно со своими соседями. И 
это окно не принадлежит управ-
ляющей компании, оно – ваше, то 
есть бесплатно устранять эти про-
блемы никто не будет.  

Кстати, и сгоревшие мусор-
ные контейнеры восстанавливают 
за счет средств собственников. В 
среднем покупка и установка но-
вого мусорного контейнера обхо-
дится в 15-16 тысяч рублей.

«Я хочу обратиться ко всем 
жителям нашего микрорайона 
Первомайского: уважаемые соб-
ственники, не бросайте непоту-
шенные окурки в мусоропровод 
или мусорный контейнер. Катего-
рически нельзя этого делать! От 
этого зависят ваши жизнь и здо-
ровье. Подумайте о безопасности 
своей и соседей», – говорит Рус-
лана Хайбулова. 

Правила пожарной безопас-
ности, которые помогут сохранить 
здоровье и деньги, очень простые: 
не курить в непредусмотренных 
для этого местах и перед тем, как 
выбросить окурок, убедиться, что 
он потушен. 

Кстати, собственники в неко-
торых домах всерьез задумались 
о профилактике пожаров. Напри-
мер, жители дома №2 решили за-
казать специальные наклейки с 
изображением перечеркнутой си-
гареты и наклеить их на мусорные 
баки. Возможно, хотя бы это напо-
минание остановит курильщиков 
от необдуманных действий, кото-
рые доставляют большие пробле-
мы для всех соседей.

Марина Труфанова. 
 Фото из архива 

 ООО «Вампиловский» 

зачем вам лишние проблемы?
За последние полгода в микрорайоне Первомайском сгорело семь мусорных баков по вине жителей

Эти фотографии сделаны на территории микрорайона Первомайского. Причиной возгорания мусора в контейнерах, как правило, являются непотушенные си-
гареты. Подрядчики ОАО «Западное управление ЖКС» обращаются к жителям с просьбой соблюдать правила пожарной безопасности, особенно при курении, и 
напоминают, что курение в общественных местах противозаконно. реклама

долЖникАМи зАйМутся ПристАвы
ИП Толмачев О.В. информирует о том, что в судебные инстанции для взыскания об-

разовавшейся задолженности за услуги ЖКХ были поданы иски по следующим адресам:
ул. 2-ая Железнодорожная, 15-60
ул. 2-ая Железнодорожная,  5 В-34
ул. Боткина, 8 А-58
ул. 2-ая Железнодорожная, 9-41
ул. 2-ая Железнодорожная, 6-78
ул. 2-ая Железнодорожная, 8-43
ул. 2-ая Железнодорожная, 3-9
ул. 2-ая Железнодорожная, 5 Б-25
ул. 2-ая Железнодорожная, 9-57
ул. 2-ая Железнодорожная, 9-21
ул. 2-ая Железнодорожная, 9-31

Напоминаем собственникам о необходимости своевременной оплаты жилищно-ком-
мунальных услуг. В случае просрочки начисляются пени на задолженность по ставке ре-
финансирования.

реклама реклама

Дорогие ветераны,  
участники войны!

Коллектив  
ООО «Университетский» 

поздравляет вас с юбилеем Победы!

Этот день для всех нас был и 
остается одним из самых светлых, 
торжественных и значимых. В нем – 
вся мощь, вся сила духа и величие на-
ших воинов, отстоявших Родину.  

Спасибо вам за ваш подвиг.  Ис-
кренне желаем вам  крепкого здоро-
вья,  мира и счастья!

единый контакт-центр «круглосуточный дозор» 

500-100ре
кл

ам
а

совет дома № 70 мкр. университетского поздравляет  
всех ветеранов войны и тыла с юбилеем Победы!

от всей души желаем вам здоровья, счастья  
и мирного неба над головой.

ре
кл

ам
а
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Ходим, бегаем, стоим, танцуем — все это благодаря тому, что у нас есть 
суставы. Почти 200 суставов позволяют нам двигаться. Но со временем из-
нашиваются любые механизмы, в том числе и биологические. Появляются 
артриты, артрозы и другие болезни суставов, которые значительно снижают 
качество жизни человека. Постоянная болезненность, ограниченность движе-
ний мешают выполнять элементарные функции – обслуживать себя в быту, 
передвигаться...  

Но суставные болезни  – не приговор! Для успешного избавления от 
артритов, артрозов, остеохондроза, бурсита, подагры рекомендуют 
применять магнитотерапевтический аппарат АЛМАГ-01. Он обладает свой-
ствами, которые нужны для лечения суставных болезней. Например:

– обезболивающее;
– противовоспалительное;
– противоотечное;
– усиливающее обмен веществ и восстановление тканей.
Аппарату АЛМАГ-01 отводится большая роль в комплексе мероприя-

тий по профилактике рецидивов и поддержанию длительной ремиссии. Он  
дает возможность не только остановить развитие болезни, но и восстановить 
функции сустава. 

АЛМАГ-01 – одобрено медициной!

Нелегкая это доля – быть мужчиной в XXI 
веке! Ведь для того, чтобы соответствовать ожи-
даниям женщин, мы должны быть богатыми, как 
Абрамович, мужественными и неотразимыми, 
как Антонио Бандерас, и такими же неутомимы-
ми любовниками, как Казанова. И все это, как 
говорится, в одном флаконе! Но по нашей жиз-
ни с ее стрессами, плохой экологией и, что уж 
греха таить, с нашими большими и маленькими 
слабостями не то что совершать подвиги на лю-
бовном фронте, но и сберечь мужское здоровье 
становится уже непросто. Диагноз «простатит» 
становится все более распространенным, и ког-

да это случается, земля буквально уходит из-под 
ног... Ведь каким бы сильным и мужественным 
не был мужчина, любая проблема в урологиче-
ской сфере надолго выбивает из колеи. А дальше 
начинается хождение по мукам! Серьезные фи-
нансовые расходы, лечебные процедуры (порой 
весьма неприятные, один пальцевый массаж чего 
стоит!), нередко проблемы в отношениях и раз-
рушенные семьи. 

Для решения мужских проблем на  
Елатомском приборном заводе был создан  
МАВИТ (УЛП-01 «ЕЛАТ») – физиотерапевтиче-
ское устройство для лечения простатита, в том 

числе и на фоне аденомы простаты, разработанное при участии веду-
щих ученых и проверенное в клинической и домашней практике. МА-
ВИТ выпускается более десяти лет, и за это время свыше ста тысяч 
мужчин смогли оценить его по достоинству. Согласитесь, что прибор-
однодневка, не приносящий результата, так долго существовать на со-
временном рынке просто не сможет! МАВИТ – это единственное пор-
тативное физиотерапевтическое устройство, наносящее тройной удар 
по болезни! Он воздействует на простату не одним, а тремя лечебными 
факторами: теплом, магнитным полем и вибрацией! Тепло улучшает 
кровообращение и усиливает местный иммунитет, магнитное поле об-
ладает противовоспалительным и болеутоляющим свойством. Микро-
вибрация зонда дает возможность ликвидировать застойные явления 
и ускорять обмен веществ в предстательной железе и окружающих ее 
тканях. Т.к. при лечении задействованы природные факторы, МАВИТ 
действует на организм мягко и бережно. Это позволяет применять его 
даже тогда, когда другие способы лечения противопоказаны. Приме-
нение МАВИТА выгодно, т.к. он обладает замечательным свойством 
усиливать действие медикаментов, принимаемых на его фоне. Это 
дает возможность снижать дозу лекарств, иногда даже отказаться от 
их приема и, соответственно, сократить расходы на лечение. Ну и на-
конец, МАВИТОМ можно лечиться дома в любое удобное время, без 
посторонних, что тоже немаловажно! 

в сети аптек «Авиценна» 
тел. службы доставки  

302-302 новая цена – 
8190 руб.

Старая цена –  
9320 руб.

ежедневные продажи также:
u в сети магазинов 

«Основа движения»,  
тел. единой справочной 
(3952)500-223;

u в сети аптек «36 и 6», 
тел. единой справочной  
(3952)206-739;

u в сети аптек «Селеста», 
тел. 56-06-65;

u в магазине «Профимед», 
тел. 62-33-68;

u в сети аптек 
«Фармэкспресс»,  
тел. 30-75-35;

u в сети аптек «Аптека 
№103», тел. 24-81-83;

u в сети аптек «Эскулап», 
тел. 74-41-32.
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Телефон горячей линии 

8-800-200-01-13 
(звонок бесплатный) 

www.elamed.com

Также приборы можно заказать 
наложенным платежом  

по адресу: 391351, Рязанская 
обл., п. Елатьма,  
ул. Янина, д. 25

ОГРН 1026 200861620

АЛМАГ-01

9 мая – это день гордости нашего народа за беспримерный подвиг славного 
поколения людей, которые не жалея жизни защитили Отечество, отстояли 
нашу независимость и освободили Европу от нацизма.

Время многое меняет в нашей жизни, но оно не в состоянии стереть из 
памяти народа эту священную дату. За Великую Победу заплачено миллиона-
ми жизней, кровью, тяжким трудом, бесконечными лишениями и потерями. 

В этом празднике – история нашей страны, боль утрат, живущая в каж-
дой семье.

В нашей  памяти навсегда останутся самоотверженность и мужество 
тех, кто в годы Великой Отечественной выдержал все испытания. Эта По-
беда, выстраданная старшим поколением, дала нам возможность мирно 
жить, работать, любить, радоваться детям и внукам. Мы безмерно благо-
дарны труженикам тыла, в голод, холод и разруху отдававшим все свои силы 
для Победы. В тяжелые послевоенные годы вы поднимали из руин разрушен-
ные города, восстанавливали заводы, налаживали народное хозяйство.

К великому сожалению, с каждым прожитым годом все меньше остается 
среди нас участников Великой Отечественной войны. И сегодня наша задача 
– сберечь и сохранить историческую правду о тех суровых годах, память о 
живых и павших героях.

Коллектив ООО «Майское» поздравляет всех  
с Днем Великой Победы! 

Мира, радости и благополучия!
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Дорогие ветераны!

Сотрудники ООО «Сантэк» от всего 
сердца говорят вам «Спасибо» за то, 
что все мы живем на нашей земле, 
что над нами мирное небо.  Желаем 
вам здоровья и  долгих счастливых лет 
жизни. 

С юбилеем Победы!

Уважаемые жители  
Свердловского округа! 

Поздравляем вас с праздником весны 
и труда! С Первомаем!  От всей души 
желаем вам здоровья, успехов в труде 
и согласия в семье. 

Коллектив ООО «Сантэк»
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ПроблеМный воПрос

считАеМ деньги

обрАтнАя связь

объявление

Уважаемые жители!
ОАО «Западное управление ЖКС» информи-

рует вас, что 25 апреля 2015 года с 12:00 до 16:00 
часов в помещениях домоуправлений по адресам: 
бульвар Рябикова, 21-А, б/с 9 и ул. Алмазная, 8 
будет проводиться бесплатная вакцинация домаш-
них животных. 

Мусор в цене
наши внимательные читатели всегда 

замечают перемены, которые происходят 
в сфере жилищно-коммунального хозяй-
ства. и не просто замечают, а стараются 
разобраться, почему они происходят. на-
пример, жители микрорайона университет-
ского увидели в квитанциях повышение та-
рифа на вывоз твердых бытовых отходов. в 
связи с этим они попросили опубликовать 
в нашей газете ответ специалистов на во-
прос: почему увеличился тариф на вывоз 
твердых бытовых отходов (тбо), если нор-
ма накопления мусора не изменилась?

За комментариями мы обратились к экспертам по 
экономическим вопросам СРО «Содружество ЖКХ»:

– Действительно, норма накопления твердых бы-
товых отходов не изменилась. Однако данный тариф 
состоит из нескольких составляющих. Первая – со-
держание мусора на городском полигоне. Стоимость 
этой услуги регулирует администрация Иркутска. В 
настоящее время хранение одного кубометра твер-
дых бытовых отходов на городском полигоне стоит 
46 рублей 17 копеек. Кроме того, городскими вла-
стями установлена надбавка за хранение в сумме 14 
рублей 17 копеек. Норма накопления также устанав-
ливается администрацией муниципалитета и тоже 
пока остается прежней – 2,07 кубических метра на 
одного человека в год. Повышение тарифов проис-
ходит по третьей составляющей – перевозка мусора 
от контейнера до полигона. Ее стоимость зависит от 
расценок организаций, которые выполняют этот вид 
работ. Они рассчитывают стоимость своих услуг, ис-
ходя в первую очередь из цен на горюче-смазочные 
материалы. Соответственно, тариф вырос после по-
вышения цен на заправочное топливо. 

Ответ эксперта записала Елена Степанова

учитесь на чужих ошибках
Четвертый год жители Синюшиной Горы пытаются вернуть свои деньги, 
которые обманным путем попали в ТСЖ «Соседский дворик» 
Эта почти криминальная история началась еще в янва-

ре 2011 года. тогда жители домов №21а и №22а на бульва-
ре рябикова с удивлением узнали, что их имущество будет 
обслуживать не западная управляющая компания, а тсЖ 
«соседский дворик». 

По идее, никакого удивления 
возникнуть не должно, ведь по за-
кону смена способа управления 
утверждается на общем собрании 
собственников. Но в том-то вся и 
суть, что кворума, необходимого 
для принятия решения, не было. 
Соответственно, у жильцов воз-
никло подозрение, что подписи в 
протоколах общего собрания под-
дельные. 

Выяснить это у руководства 
ТСЖ не удалось. На все обращения 
люди получали стандартный от-
вет: «Не мешайте работать». Тогда 

возмущенные соседи решили об-
ратиться в суд о признании прото-
колов общего собрания, на котором 
якобы было принято решение о 
переходе из управляющей компа-
нии в товарищество собственников 
жилья, недействительными. Суд со-
вершенно справедливо вынес реше-
ние в пользу жителей. 

Однако это решение было при-
нято не так быстро, как хотелось 
бы. Ответчики до последнего затя-
гивали рассмотрение дела – пред-
седатель ТСЖ не являлась на за-
седание то по причине болезни, то 

ввиду поездки за границу. Затем 
попыталась оспорить решение 
Свердловского районного суда, по-
дав апелляцию в суд Иркутской об-
ласти. Когда и в этой инстанции ей 
не удалось ничего отыграть, вроде 
бы оставила людей в покое.

Вот только проблемы у соб-
ственников до сих пор не закончи-
лись. «Судебные разбирательства 
длились почти год. Все это время 
некоторые жители отдавали кварт-
плату «Соседскому дворику». Ре-
монтных работ за это время в до-
мах не проводили, а потом еще и 
выяснилось, что есть огромный 
долг перед поставщиками комму-
нальных ресурсов. То есть наши 
деньги руководство ТСЖ расхо-
довало по своему усмотрению, но 
никак не по назначению. При этом 
нам председатель ТСЖ говорила, 

что копит деньги на ремонт», – 
рассказывает председатель Совета 
дома №22а на бульваре Рябикова 
Ирина Прохорова. 

Когда вскрылся обман, люди 
потребовали у председателя ТСЖ 
«Соседский дворик» вернуть день-
ги, которые все это время собира-
лись с них незаконно. Но такой сце-
нарий руководителя товарищества 
явно не устраивал, и это подвигло 
ее попробовать провернуть еще 
одну финансовую махинацию – об-
ратиться в феврале нынешнего года 
с иском в областной Арбитражный 
суд о взыскании 2,5 миллиона ру-
блей с ОАО «Западное управление 
ЖКС». Свои требования председа-
тель объясняла просто – районный 
и областной суды вынесли непра-
вильные решения, деятельность 
ТСЖ была законной, а управляю-
щая компания, куда разумные жи-
тели платили за услуги ЖКХ, пусть 
теперь вернет все полученные от 
собственников деньги. Эти доводы 
показались судьям неубедительны-
ми, поэтому исковые требования 
«Соседского дворика» не удовлет-
ворили.

И вот сейчас, когда обманщики 
из ТСЖ «Соседский дворик» про- 
играли очередной суд, собственни-
ки намерены взыскать с них свои 
деньги. «Мы хотим проинформиро-
вать соседей о том, что они имеют 
право подать судебные иски в отно-
шении ТСЖ «Соседский дворик» о 
возмещении незаконно собранных с 
них денег. Мы планируем обратить-
ся к юристам Западного управления 
ЖКС и СРО «Содружество ЖКХ» 
с просьбой составить типовой иск, 
чтобы облегчить нашим жителям 
этот судебный процесс. Кроме того, 
Совет дома готов оказывать содей-
ствие людям, которые будут судить-
ся с «Соседским двориком». А всем 
читателям газеты хотим сказать: 
учитесь на чужих ошибках. Для 
себя мы выводы сделали: ни в коем 
случае не будем связываться с ново-
испеченными мелкими и никому не 
известными компаниями или ТСЖ. 
Пусть наши дома обслуживает на-
дежная управляющая компания – 
ОАО «Западное управление ЖКС», 
– говорит Ирина Прохорова.

Елена Степанова

начнут с подъездов
Жители дома №11/2 в микрорайоне Юбилейном  
уже согласовали индивидуальный тариф на содержание  
и текущий ремонт
Мы уже рассказывали нашим читателям, что в нынешнем году все управ-

ляющие компании будут согласовывать с собственниками индивидуальные 
тарифы на обслуживание их домов. Жители дома №11/2 в микрорайоне юби-
лейном уже определили перечень работ, которые необходимо провести на об-
щедомовом имуществе, и сами решили, сколько готовы за это платить. кста-
ти, это они сделали первыми среди собственников, дома которых находятся 
на обслуживании в оАо «западное управление жилищно-коммунальными си-
стемами». «в соседних домах еще только проходит голосование, причем в за-
очной форме. А у нас уже все готово. Жители у нас молодцы! все понимают, 
что это наш дом, нам его и содержать как подобает!» – говорит председатель 
домового совета лидия Присяжнюк. 

Свой индивидуальный тариф соб-
ственники приняли на общем собрании 
при очном голосовании. Но перед этим ак-
тивисты из Совета дома проделали серьез-
ную работу. 

Во-первых, изучили предложения управ-
ляющей компании и скорректировали пун-

кты, касающиеся графика работы дворника 
и уборщицы, а также периодичности про-
ведения дезинсекции и дератизации в под-
валах. Во-вторых, после этого раздали до-
работанный документ соседям с просьбой 
внимательно с ним ознакомиться и подгото-
виться к собранию.

Накануне собрания Совет дома еще раз 
по пунктам обсудил положения индивиду-
ального тарифа. «Моя позиция такая: дом 
наш – нам его содержать и текущий ремонт 
делать. В подъезде уже грязно, нужно бе-
лить, имеется много другой работы, которую 
необходимо сделать», – говорит старшая.

Усилия активистки не прошли даром 
– необходимый для принятия решения кво-
рум был набран. В результате тариф на со-
держание в этом доме уменьшился с 11,71 
руб. до 10,32 руб. с 1 м². Из этих денег будет 
оплачиваться круглосуточная работа аварий-
но-диспетчерской службы, влажная уборка 
лестничных клеток четыре раза в месяц, ге-
неральная уборка подъездов раз в год. Кроме 
того, в тариф включили дезинсекцию и дера-
тизацию в подвальных помещениях, вывоз 
отходов с контейнерной площадки, содержа-
ние электрооборудования, инженерно-тех-
нического оборудования и конструктивных 
элементов дома, уборка придомовой терри-
тории, а также обслуживание общедомовых 
приборов учета тепловой энергии и состав-
ление технико-эксплуатационного паспорта 
многоквартирного дома и, помимо этого, не-
предвиденные расходы. 

Услуги по управлению домов будут 
стоить для жителей 3,46 руб. с одного ква-
дратного метра. В эту сумму входит работа 
по взысканию задолженности, организация 
заказа, контроль и приемка работ, обработ-
ка обращений, договорная работа, оформ-
ление и доставка платежных документов, 
содержание информационных систем, обе-
спечивающих сбор, обработку и хранение 
данных о платежах за жилое помещение и 
коммунальные услуги. Стоимость текуще-
го ремонта жители решили немного увели-
чить – теперь она составит чуть больше пяти 
рублей с одного метра квадратного. «За год 
по статье текущий ремонт мы собираем 136 
тысяч рублей. Смета на этот год – больше 
139 тысяч рублей. Зато и работ, которые тре-
буются дому, сделают больше. Это замена 
козырьков, ремонт отмостки вокруг дома, 
косметический ремонт подъездов. У нас на 
счете остались деньги с прошлого года, поэ-
тому будет чем рассчитаться с управляющей 
компанией за работу», – отметила Лидия 
Присяжнюк. 

Она подчеркнула, что индивидуальный 
тариф – это удобно. Платить не намного 
дороже, а дом быстрее будет приведен в 
порядок.

Марина Труфанова. Фото автора 

Лидия Присяжнюк, председатель Совета дома №11/2 в микрорайоне Юби-
лейном сумела организовать жителей своего дома так, что за новый тариф 
они проголосовали на очном собрании собственников МКД. Это разумный 
подход собственников, которые рассуждают, как настоящие хозяева: «Та-
риф нужно было пересматривать. Подорожали расходные материалы, и 
нормально обслуживать дом в рамках прежних тарифов уже невозможно».
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А вы тАк МоЖете? Полезно знАть

к юбилею Победы

награды для героев
В Совете ветеранов войны, труда  
и Вооруженных Сил Свердловского округа 
участникам Великой Отечественной войны 
вручают юбилейные медали 
Меньше месяца осталось до великого праздника – дня 

Победы. на сегодняшний день в свердловском округе ир-
кутска проживают 222 участника великой отечественной 
войны, из них 77 человек – это женщины. числятся в совете 
и вдовы участников войны, жители блокадного ленингра-
да, узники концлагерей, труженики тыла, ветераны труда и 
ветераны боевых действий. для того чтобы достойно встре-
тить юбилей, первичные организации интенсивно работали 
в 2014 году. самым ответственным стало мероприятие по 
составлению списков тех, кому положена юбилейная на-
града. сейчас в советах идет вручение медалей «70 лет По-
беды в великой отечественной войне 1941–1945 годов». 

В нашей газете мы уже расска-
зывали о работе первичных орга-
низаций в микрорайонах Перво-
майском и Юбилейном, а также 
окружного Совета. Совет ветера-

нов занимается защитой прав и 
интересов ветеранов, улучшени-
ем их социально-экономического 
положения, ветеранские первички 
тесно сотрудничают со школами, 

участвуют в патриотическом вос-
питании молодежи, устраивают 
культурно-досуговые меропри-
ятия для членов своих органи- 
заций. 

Традиционно ветераны от-
мечают День снятия блокады с 
города-героя Ленинграда 27 ян-
варя, День защитника Отечества 
23 февраля, День Победы 9 мая, 

День памяти и скорби 22 июня. 
Каждая дата – особая память, по-
жилые люди, которым позволяет 
здоровье, с удовольствием посе-
щают подобные встречи, потому 
что это возможность пообщаться, 
поделиться эмоциями с теми, кто 
пережил подобное. 

Принимают ветераны Сверд-
ловского округа участие в таких 
мероприятиях, как «Не стареют 
душой ветераны», конкурсы чте-
цов, «Битва хоров». Успевают они 
поучаствовать и в спортивных 
соревнованиях, позаниматься оз-
доровительной гимнастикой, схо-
дить в поход в лес, покататься на 
лыжах. Первичные Советы также 
активно посещают детские дома 
и приюты, оказывают благотвори-
тельную помощь детям-сиротам. 

Юбилейная дата – важная веха, 
в том числе и в жизни ветеранской 
организации. 70 лет – срок серьез-
ный, и сейчас все с нетерпением 
ждут 9 Мая – 70-ю годовщину Ве-
ликой Победы, которую они заво-
евали своим ратным трудом.   

Соб. корр. 

есть что вспомнить
Актив ТОС «Черемушки» отчитался перед жителями 
микрорайона Первомайского о работе за пять лет
Этот тос – один из самых крупных в иркутске. сейчас в его 

составе 56 домов в микрорайоне Первомайском с населением 
около 10 тысяч жителей. Поэтому и интерес к деятельности 
«черемушек» серьезный – послушать отчет председателя тос 
екатерины игнатовой пришли представители всех этих домов. 

Она рассказала, что в ТОСе созда-
ны и работают несколько комиссий: по 
взаимодействию с органами власти, по 
воспитанию подрастающего поколе-
ния, по работе с незащищенными сло-
ями населения, по общественной без- 
опасности, по благоустройству и чи-
стоте микрорайона, по проведению 
культурно-массовых мероприятий. 
Кроме того, тосовцы стали инициато-
рами проведения встреч с участковым 
уполномоченным полиции, дважды в 
год старшие по домам встречаются с 
представителями правопорядка, помо-

гают им донести до населения полез-
ную информацию. Они тесно работают 
с инспектором по делам несовершен-
нолетних, проводят рейды, посещают 
те семьи, где дети состоят на учете в 
отделе полиции. Быть в курсе пробле-
мы, чтобы суметь ее решить, помочь в 
нужный момент – такого подхода при-
держиваются активисты.

Кстати, именно в Первомайском 
зародилась популярная среди пожило-
го населения города форма курсов «Ба-
бушка онлайн». Совместно с Группой 
компаний «Форус» на базе школы №6 

были оборудованы не-
обходимой техникой 
два кабинета – и 220 
человек прошли об-
учение компьютерной 
грамотности. 

Ежегодно тосов-
цы передают депута-
там, представляющим 
территорию в Думе 
города Иркутска, по-
желания населения, 
касающиеся благо-
устройства, инфра-
структуры, наличия 
объектов социального 
и культурного быта в 
микрорайоне. Проще 
всего обстоит дело с 
благоустройством – 
здесь ремонтируют 
межквартальные до-
роги, устанавливают 

новые лестницы, светофоры. «Микро-
район меняется, появилось очень мно-
го новостроек, мы рады этому, потому 
что это говорит о развитии. Однако 
хочется, чтобы застройка велась ком-
плексно, а не точечно, чтобы вместе с 
домами возводили и детские садики, 
школы», – отметила Екатерина Игна-
това. 

Активно жители района занима-
ются и благоустройством придомовых 
территорий, выращивают цветы, зака-
зывают ограждения вокруг домов. Они 
являются постоянными участниками 
конкурса, который проводит Западное 
управление жилищно-коммунальными 
системами на лучший двор, подъезд и 
Совет дома, а также городского конкур-
са на лучшую клумбу. 

Екатерина Игнатова также расска-
зала про существующие в ТОСе тради-
ции – организовывать встречу Нового 
года, День защиты детей и День сосе-
дей. Все, кто приходит на праздники, 
получают и заряд позитива, и сувени-
ры от МКУ «Город», ОАО «Западное 
управление ЖКС», ООО «Вампилов-
ский» и ООО «Майское». 

Присутствующими на собрании 
делегатами работа ТОС «Черемушки» 
была признана удовлетворительной. 
Екатерину Игнатову переизбрали пред-
седателем еще на пять лет. «Я люблю 
свой микрорайон и не устаю восхи-
щаться его жителями! Большое спаси-
бо вам за доверие!» – поблагодарила 
присутствующих Екатерина Игнатова. 

Она также сообщила, что сейчас 
главная задача ТОСа – подготовка к 
празднованию юбилея Победы и юби-
лея микрорайона. 35 лет Первомайско-
му исполнилось в прошлом году, к этой 
дате при финансовой поддержке Запад-
ного управление был выпущен фильм 
о жизни микрорайона и его жителях. В 
этом году первомайцы намерены вме-
сте отпраздновать день рождения свое-
го любимого района. 

Марина Труфанова  
Фото автора 

В начале апреля в торжественной обстановке состоялось вру-
чение юбилейных медалей в Совете ветеранов №15, микрорайон 
Юбилейный. Тем, кто не смог прийти на праздник, медали при-
несут домой.

Председатель ТОС «Черемушки» Екатерина 
Игнатова рассказала о работе актива обще-
ственного самоуправления за последние пять 
лет. Жители Первомайского отметили, что 
благодаря эффективной работе ТОСа внешний 
вид микрорайона изменился в лучшую сторону. 
Они решили, что Екатерина Игнатова достой-
на возглавлять ТОС и в следующую пятилетку.

график работы иПк на апрель 2015 г. 
ВНИМАНИЕ! С 01.04.2015 ИСЦ по адресам: 

ул. розы люксембург, 184
ул. лыткина, 31
ул. 2-ая Железнодорожная, 72
ул. Алмазная, 8

мкр. юбилейный, 37-б
б. рябикова, 21-а/9 
ул. севастопольская, 243а

раБоТаЮТ БеЗ ПерерЫва На оБед



издание зарегистрировано Управлением Федеральной службы по надзору в сфере связи и массовых 
коммуникаций по Иркутской области. свидетельство о регистрации средств массовой информации Пи 
№ ТУ38-00075 от 01 декабря 2008 года.
Использование материалов без согласия редакции запрещено. При цитировании ссылка на газету 
«вестник дела житейские» обязательна.
За содержание рекламных материалов редакция ответственности не несет.
Газета распространяется бесплатно на территории свердловского округа г. иркутска. 

Учредитель: ОАО «Западное управление жилищно-коммунальными системами». 
Генеральный директор  антон Николаевич Щелкунов. 
Адрес: г. Иркутск, м-н Университетский, д. 4-б. Адрес сайта компании: www.zuks.ru
издатель: ООО «Медиа-пресс».  
Генеральный директор  владислав владимирович Федоров. 
Главный редактор: ольга Николаевна Мирошниченко. 
Отдел рекламы: тел. 8-964-3-578-115. 
адрес редакции и издателя: 664081 г. Иркутск,  ул. Трудовая, 111. Телефон редакции: (3952) 533-657.  E-mail: pressa_uk@mail.ru   

№ 3,  
2015 г.

Отпечатано с готовых оригинал-
макетов в типографии объединения  

«Облмашинформ» 
ООО «Бланкиздат»: г. Иркутск, 

ул. Советская, 109-г. 
Тираж 20 000 экз. Заказ № 

Дата выхода: 23.04.2015 г.
Время подписания в печать 
по графику 18.00,  фактически 18.00

8 вестник

ООО «ДОверие»

Обращаться 
по телефону: 

8-964-358-32-93. 

Предлагаем услуги 
по установке 
индивидуальных 
приборов учета 
на холодную 
и горячую воду.

внимание! 
работы производим только 

в квартирах домов, 
обслуживаемых 
ООО «Доверие» 

(отделение «Центральное» 
Свердловского округа). 
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Выполняем

в квартирах:

l плотницкие   

   ремонтные  

   работы;

l электроработы.

ООО «ДОВЕРИЕ»
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Внимание!

Работы производим 
только в квартирах 

домов, обслуживаемых 
ООО «Доверие» 

(отделение 
«Центральное» 

Свердловского округа).

Обращаться  
по телефону:  

8-964-358-32-93.
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Уважаемые ветераны!
Примите поздравления с 

юбилеем Победы от коллек-
тива  ИП Лоншакова В. А. 

Благодаря вам над нами 
мирное, светлое небо, мы 
дышим воздухом без приме-
си пороха, мы ходим по без-
опасным дорогам и о войне 
знаем только из книг и филь-
мов. Спасибо вам за это. От 
всей души мы желаем вам 
здоровья, долгих лет жизни, 
любви и уважения. 

реклама

Четыре года страшных испытаний...
Потери, жертвы, искалеченные судьбы...
Война... и тысячи людских страданий!..
ИМЁН ГЕРОЕВ – НИКОГДА НЕ ПОЗАБУДЕМ!!!

Пусть мирных дней отсчёт ведёт Отчизна!
Людьми пусть правят только  и МИР ДОБРОТА!
Пусть будет  над фашизмом –ДЕНЬ ПОБЕДЫ

наПОБЕДОЙ МИРА  Планете НАВСЕГДА!..
Пусть люди этот не позабудут!День 

Пусть  свято сохранит те имена,Память
Которые приблизили  –ПОБЕДУ

Своими жизнями, перечеркнув, "война"…

Четыре года испытаний страшных!..
 – МИР ПАВШИМ!.. Ушедшим... 

Не вернувшимся домой!..
ПОКЛОН ТЫЛОВИКАМ!.. – 

на смену вставшим!..
Всем, кто , – ПОБЕДУ ОДЕРЖАЛ

ПОКЛОН ЗЕМНОЙ!!! 
(О. Климчук)

Дорогие наши ВЕТЕРАНЫ!
Коллектив ООО «Коммунальный ресурс» 

сердечно поздравляет вас 
с !Праздником Великой Победы

Мы благодарны вам за мирное небо над головой!
Низкий вам поклон!

реквизиты для сборА средств:
карта сбербанка: 4276 8800 6066 1737

Получатель: ирха оксана
Пополнить баланс благотворительного 

номера МегаФон: 8 922 507 1221
сМс на номер 4647 с текстом  

добротА. 
стоимость: 50 рублей

сМс на номер 7715 с текстом  
енисей суММА. 

например: енисей 300

нерАвнодушные соседи

Место проживания: свердловский район
год назад в семье иркутянки ирха оксаны случилась беда. 

одной из ее сестер-двойняшек ирине ирха поставили страш-
ный диагноз: нейробластома забрюшинного пространства 
(рак). 

После семи месяцев безрезультатного лечения в россии 
надежду на спасение подарили врачи университетской кли-
ники г. грайфсвальд (германия), но жизнь ребенка оценили 
в 169 000 евро. 

если у вас есть возможность помочь, мы вас просим, по-
могите этой семье спасти ирочку! 


